

Bonjour,

Nous sommes les 21 élèves de 3^{ème} année primaire.

Dans notre classe, il y a 10 filles et 11 garçons.

Nous avons accueilli parmi nous Erwan.

Notre institutrice s'appelle Madame Maryse.

Voici en quelques lignes une partie du programme de l'année.

Début octobre, nous irons visiter la Maison des Géants. Cette visite nous apportera certainement des éléments de réponses aux questions que nous nous posons sur nos amis de la ducasse d'Ath...

En mars, une seconde excursion toujours aussi enrichissante aura lieu à l'Hôpital Notre-Dame à la Rose à Lessines. Là, nous cuisinerons notamment comme... au Moyen-Age.

Aussi, durant le 3^{ème} trimestre, nous passerons une journée au site archéologique d'Aubechies où divers ateliers nous seront proposés.

Maintenant, fini de voyager ... revenons en classe !

Côté artistique, nous reproduirons un tableau de la période des « impressionnistes » avec M^{me} Jonlet.

Nous prenons déjà de plus en plus goût à la lecture et dévorons avec plaisir des petits albums.

En éveil scientifique, nous mènerons un projet sur le tri des déchets et nous effectuerons des expériences ; en effet, nous adorons manipuler...

Ah, on oublie... nous perfectionnerons aussi quotidiennement les tables de multiplication et de division, ainsi, nous sommes certains que d'ici fin juin, nous serons tous incollables !!

Voilà donc encore une année riche en apprentissages et en découvertes !

A très bientôt.